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Standard and Poor's le cambió la perspectiva a Pemex de negativa a estable 

 
 

Extracto de la entrevista con José Antonio González Anaya,  
director general de Petróleos Mexicanos, en el noticiero  

Enfoque Tercera Emisión, conducido por Alicia Salgado, en Núcleo Radio Mil. 
 

 
 
ALICIA SALGADO: Me da muchísimo gusto recibir en este espacio, nos da mucho gusto a 
todos, a José Antonio González Anaya, el director general de Petróleos Mexicanos. ¿Cómo 
estás Pepe Toño? Bienvenido a la Tercera Emisión de Enfoque Noticias.  
 
JOSE ANTONIO GONZALEZ: Buenas tardes Alicia, qué gusto estar en el programa otra vez.  
 
ALICIA SALGADO: Pues a mí en lo particular ahora porque el domingo se dio a conocer algo 
que yo he estado todo el tiempo preguntando y gracias por cumplir la promesa de platicarlo 
conmigo a detalle, pero han mejorado de manera importante la salud financiera de Pemex, 
digo, no quiere decir que esté todo resuelto, pero creo que cada día sale más de la terapia 
intensiva en la que tú te lo encontraste ¿no? 
 
JOSE ANTONIO GONZALEZ: Pues mira, la verdad es que no somos mucho de echar porras y 
tampoco de echar campanas a volar, pero sí estamos contentos, la semana pasada, como 
sabes, Standard and Poor's le cambió la perspectiva a Pemex de negativa a estable y el 
domingo anunciamos esta operación que tú habías preguntado y que habíamos comentado, 
la cual nos permite poder decir hoy que prácticamente terminamos nuestro programa de 
financiamiento para el resto de la administración, Que quiere decir que ya no tendríamos 
que ir a los mercados para nuestra necesidades de financiamiento. Eso no quiere decir, y 
por eso lo digo en punto y seguido, que no vamos a ir a los mercados. La respuesta es que sí 
vamos a seguir yendo a los mercados porque esto nos lleva hasta el 30 de diciembre del 
2018, pero como hay que manejar estas cosas y estas empresas es que hay que permitir 
planeaciones de más largo plazo. 
 
Así que de aquí a los siguientes 18 meses seguiremos haciendo operaciones para que la 
próxima administración, la empresa siempre tenga una planeación financiera un poquito de 
más largo alcance, así que es un hito importante, es un hito que 18 meses antes podamos 
decir que ya llegamos a la parte de financiamiento, pensamos que era importante 
comunicárselo a la opinión pública por supuesto y a los mercados también, como una señal 
de estabilidad y de certidumbre.  
 


